



## Ministros dicen adiós a sus Grand Cherokee; “yo puedo usar el Metro”: Aguilar Ortiz

RUBÉN MOSSO, CIUDAD DE MÉXICO

El presidente de la Suprema Corte advirtió que “no gastar un peso por austeridad puede paralizar el Poder Judicial”. PAG. 13

# Corte renuncia a camionetas: “no es problema usar el Metro”

**Austeridad.** El ministro presidente aclara la compra de nueve vehículos blindados de 2.4 mdp cada uno; serán reasignados a juzgadores en riesgo por sus funciones

RUBÉN MOSSO  
CIUDAD DE MÉXICO

En medio de la polémica por la compra de nueve camionetas Grand Cherokee blindadas con un valor de 2.4 millones de pesos cada una, el presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Hugo Aguilar Ortiz, defendió la decisión bajo el argumento de seguridad vial, pero optó por no usar los vehículos y reasignarlos, pues “andar en Metro no es problema” para él.

En una accidentada conferencia de prensa, el ministro fijó su postura de que la adquisición de

los vehículos no respondió a amenazas contra el pleno, sino al deterioro del parque vehicular, que incluso ha dejado varados a integrantes de la Corte en carretera.

“Durante estos cuatro meses se tuvieron algunas fallas mecánicas; hay que distinguir entre seguridad por amenaza o riesgo y seguridad vial, lo que tuvimos son incidentes en el camino. En un viaje que hice a Huejutla, la camioneta se quedó a medio camino, se partió el rin”, relató.

Aguilar Ortiz insistió en que la Corte mantiene su compromiso con la austeridad y aseguró no te-

ner inconveniente en trasladarse como cualquier ciudadano.

“Yo en lo personal puedo andar hasta en Metro, no tengo problema. Aquí estamos dando muestras de que escuchamos, reaccionamos, caminamos al lado de la gente. Bienvenida la crítica, yo solamente pido que se haga responsablemente; tengan plena certeza de que estamos haciendo las cosas con mucha responsabilidad”, expresó.

No obstante, el ministro advirtió que “no gastar un peso por austeridad puede paralizar al Poder Judicial”.



### **Desmiente a compañero**

El presidente de la Corte fue cuestionado sobre las declaraciones del ministro Arístides Guerrero, quien antes había acusado a la anterior integración del pleno de llevarse obras de arte y camionetas oficiales, insinuando un posible robo.

Minutos antes, Guerrero señaló: "hay que decirlo como ocurrió, los ministros de la integración anterior no solo se llevaron obras de arte, sino también cuatro camionetas de la Corte".

La respuesta de Aguilar Ortiz fue directa y categórica.

"No, el acuerdo es que las compran (las camionetas); se hace un avalúo interno y las adquieren. El costo es bajo, pero hay un acuerdo plenario, no de esta integración, sino de la anterior, de que pueden adquirir el vehículo.

"Se llevaron cuatro camionetas, obviamente las que estaban en mejores condiciones, pero compradas, no se las robaron", corrigió.

El presidente de la Corte ofreció una disculpa pública por los dichos de su compañero y reiteró: "no se las robaron, está normado, por eso es importante señalarlo".

### **Se deshacen de unidades**

Aguilar Ortiz informó que, en coordinación con el Órgano de Administración Judicial (OAJ), se decidió no usar las camionetas recién adquiridas y comenzar el proceso para reasignarlas exclusivamente a juzgadores que enfrenten riesgos reales por el ejercicio de su función.

"Entendemos los cuestionamientos, nos comprometimos a actuar con austeridad, pero la austeridad no va a tener ninguna implicación en el funcionamiento institucional", afirmó.

Mencionó que, al 1 de septiembre de 2025, el pleno anterior había adquirido 43 vehículos blindados, de los que 39 fueron recibidos por el actual.

"Hay que dejar claro, no pierden las arcas del pueblo, no se verá afectado el funcionamiento institucional y financiero de la Corte, es una salida responsable y adecuada".

Al respecto, el magistrado Néstor Vargas Solano, presidente del OAJ, informó que al menos 40 juzgadores cuentan con protección, "algunos tienen chaleco, otros camioneta, algunos los dos más escoltas".

Recordó que el Poder Judicial ha tenido un recorte de 16 mil millones de pesos y anunció medidas adicionales, como la eliminación del seguro de gastos médicos mayores para altos mandos y ajustes administrativos que permitirán ahorrar más de 6 mil 249 millones de pesos este año. —



Arístides Guerrero, Giovanni Figueroa, Néstor Vargas y Hugo Aguilar en conferencia. CUARTOSCURO